

JIS.CO.ID

Wali Kota Pimpin Apel Gelar Pasukan Pengamanan Tahun Baru 2022 Kota Bitung

Abdul Halik Harun - BITUNG.JIS.CO.ID

Jan 1, 2022 - 09:41



Wali kota Bitung Ir. Maurits Mantiri MM Pimpin Apel Gelar Pasukan Pengamanan Tahun Baru 2022 kota Bitung



BITUNG - Jelang Perpisahan Tahun, Kepolisian Resort Bitung laksanakan Apel gelar pasukan pengamanan tahun 2022 kota Bitung dan Operasi Lilin Samrat 2021 di lapangan Upacara Kantor Walikota Bitung, Jumat (31/12/2021).

Dipimpin langsung Walikota Bitung, Apel gelar pasukan melibatkan unsur TNI Polri, Satuan Satpol PP, Banser Anshor serta Laskar Manguni Muda turut dihadiri, Wakil Wali kota Hengky Honandar, Sekda Bitung Audy Pangemanan, Kapolres Bitung AKBP Alam Kusuma S.Irawan, Dandim 1310 Bitung Letkol Inf. Benny Lesmana, Denzus POM Bitung, Jajaran Pejabat Utama Polres Bitung, Para Kasat dan Kapolsek, dan Sejumlah Pejabat Utama Pemkot Bitung.

Dalam sambutannya Walikota menyampaikan, Apel persiapan tutup tahun 2021, sejalan dengan apa yang diamanatkan Presiden dan seluruh jajaran yang kemudian kita implementasikan sehubungan dengan protokol kesehatan. Oleh karena itu kata Walikota kerjasama, keroyokan dalam tanggungjawab ini tentu sangat diharapkan.

Menurut Walikota situasi dan kondisi sampai akhir dan menjelang akhir tahun ini kota Bitung dalam keadaan aman dan terkendali.

" Besar harapan kami, supaya kita bisa kerjasama sehingga harapan bapak Presiden dan seluruh jajaran bahkan bapak Gubernur, Wakil Gubernur itu benar-benar bisa terwujud hingga menjelang akhir tahun." Imbuhnya.

Selain itu, Walikota juga menjelaskan bahwa melalui surat edaran kepada seluruh lapisan masyarakat bahwa tidak ada perayaan tahun baru sebagaimana dilaksanakan di masing-masing wilayah dari tahun ke tahun. Karena itu katanya itu dilaksanakan dari rumah demikian juga Untuk pemerintah kota melaksanakan open news itu secara digital.

"Ini kami siarkan, silahkan buka dan menonton dari rumah masing-masing. Tidak ada lagi pesta kembang api seperti kegiatan tahun-tahun sebelumnya." Tegus Wali kota.

Selain itu Walikota juga berharap untuk berupaya melakukan sosialisasi, melihat langsung dilapangan, dan melakukan kegiatan secara persuasif, dan meyakinkan mereka apa yang kita harapkan bersama dan juga okeh Bapak Presiden dalam melepas tahun 2021 menuju tahun 2022 tetap dalam keadaan tertib, disiplin mengikuti arahan, petunjuk, serta aturan dan ketentuan sehubungan dengan protokol kesehatan.

Kiranya semua kita mampu dan bersama-sama memasuki tahun 2022. Sekali lagi atas nama pemerintah kota, segala sesuatu yang akan kita lakukan ini juga untuk semua. Kita berdoa kiranya Tuhan selalu membimbing kita, menolong kita agar upaya kerja kita dalam rangka mencapai tahun 2022 benar benar dapat dilaksanakan dengan baik.

" Terima kasih kepada mereka yang telah memberikan diri, dalam rangka tanggungjawab walaupun tidak bisa bersama-sama keluarga pada malam tahun baru tapi demi untuk kepentingan bersama, dan Negara Kesatuan Republik indonesia. Tuhan memberkati kita semua, Memberkati negara Ri, Prov Sulut dan juga memberkati kota Bitung, syaloom," tutupnya

(Abdul)